

## Auszug aus einer Ansprache von Pierre Dupong (11. April 1948)

**Quelle:** Allocution sur la solidarité européenne (11 avril 1948) / Pierre Dupong.- Luxembourg: CLT [Prod.], 11.04.1948. CLT-UFA, Luxembourg. - SON (00:01:35, Montage, Son original).  
CLT-UFA, 45, Boulevard Pierre Frieden, L-1543 Luxembourg.

**Urheberrecht:** (c) Übersetzung CVCE.EU by UNI.LU

Sämtliche Rechte auf Nachdruck, öffentliche Verbreitung, Anpassung (Stoffrechte), Vertrieb oder Weiterverbreitung über Internet, interne Netzwerke oder sonstige Medien für alle Länder strikt vorbehalten. Bitte beachten Sie den rechtlichen Hinweis und die Nutzungsbedingungen der Website.

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/auszug\\_aus\\_einer\\_ansprache\\_von\\_pierre\\_dupong\\_11\\_april\\_1948-de-deace74e-ce9e-417d-9151-b7c3cca9d7ef.html](http://www.cvce.eu/obj/auszug_aus_einer_ansprache_von_pierre_dupong_11_april_1948-de-deace74e-ce9e-417d-9151-b7c3cca9d7ef.html)



**Publication date:** 05/07/2016

## Auszug aus einer Ansprache von Pierre Dupong (11. April 1948)

Europa verfällt. Der Verfall hat mit dem Krieg zwischen 1914 und 1918 begonnen. Der Zweite Weltkrieg hat diese Entwicklung noch verstärkt. Die Völker Europas sind selbst für ihren Wettlauf ins Verderben verantwortlich. Der Grund hierfür besteht in ihrer Zwietracht. Es ist notwendig und es ist möglich, dass die Europäer das Sinken ihres Schiffes stoppen. Die materiellen und moralischen Ruinen, die sich aufgrund unserer Rivalitäten vor unseren Augen ausbreiten, zeigen mit einer erschreckenden Deutlichkeit die Notwendigkeit, unseren Kurs zu ändern. Indem wir den Grund unseres Unglücks, die Zwietracht, ausmerzen, werden wir den Umbruch zum allgemeinen Wohlergehen schaffen. Europa muss nur genügend Willen zeigen, um wieder aufzuerstehen. Doch durch das Schreckensszenario mit all seinen gegenwärtigen Katastrophen in Europa und durch die grauenvolle Vision der Bedrohungen, die den Horizont der Zukunft verbarrikadieren, machten sich weitblickende Männer mit vereinten Kräften entschlossen ans Werk, um Europa zu retten.

Namen wie Coudenhove-Kalergi, Paul Van Zeeland, Winston Churchill und andere, die an der Spitze der Bewegung zur Vereinigung Europas stehen, sprechen für sich selbst.